
EXPTE.Nº 0088-93

COMUNICACIÓN

El Honorable Concejo Deliberante, solicita al departamento Ejecutivo Municipal,  se
sirva informar sobre la situación del “Basural Municipal”, de acuerdo a los siguientes
interrogantes:

1) Por que no se realiza  el relleno sanitario en el Depósito de Residuos.-
2) Por que no se hacen  los fosos  y se arroja la materia en cielo abierto.-
3) Porque falta el alambre perimetral sobre la calle de entrada del mismo.-
4) Porque se permite  la entrada a realizar tareas de recolección  de elementos para su

venta, a personas  con criaturas en ese foco infeccioso.-
5) Que costo de Gas Oil y horas hombre demanda la tarea de relleno sanitario  en el

mencionado  depósito.-
6) Por  tratarse de un foco infeccioso  que se  encuentra a poca distancia de la ciudad

en que  tiempo quedaría  en condiciones el mismo.-
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